



**Nombre del alumno: Cleopatra Edith Maza
Gómez**

**Nombre del profesor: Lic. LINDSAY VAZQUEZ
GUENDOLAY**

Nombre del trabajo: caso clinico

Materia: supervisión de casos clínicos

Grado: 9no

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: “

ISABEL DE BAVIERA

Isabel de Baviera se caracterizó por ser una persona con una gran belleza, libre y rebelde para el tiempo en que ella vivió, Isabel era muy conocida como Sisi fue una mujer obsesionada con su imagen y con su cabello, Isabel mejor conocida como Sisi se comprometió a matrimonio muy joven, ya que tenía 16 años cuando contrajo matrimonio. Sisi sufrió muchos cambios al casarse tan temprana edad ya que tenía que formar parte de la corte y el reinado de su esposo y tenía que cumplir con muchas expectativas de la sociedad y de la suegra, ahí empieza el cambio drástico que llevo Sisi ya que ella era una niña libre y sin responsabilidad, al año de casada Sisi tuvo su primer hija la cual le fue arrebatada por la mamá de su esposo ya que creía que Sisi no tenía sentido de responsabilidad, tiempo después tuvo su segunda hija la cual la misma le fue arrebatada por la misma persona, Sisi se tomó de valor y le arrebató a las hijas a su suegra para ir a un viaje, en el cual las niñas enfermaron y murió la más pequeña, ahí Sisi apoyo la idea de que no era buena madre le cedió la responsabilidad a la madre del rey, ya para ese entonces Sisi estaba en una fuerte depresión y se negaba a salir de su cuarto, Sisi volvió a embarazarse y ahora era un varón el cual sería el heredero a la corona, para su trágica historia de Sisi su hijo falleció antes de acceder a la corona ya que hay especulaciones de que su hijo traía traumas desde pequeño ya que desde niño creció diferente al resto ya que lo preparaban para el reinado, el hijo de Sisi se quitó la vida junto a su esposa. Sisi tuvo 4 hijos en total y dos de ellos murieron.

Sus obsesiones de la emperatriz como número uno era su cabello y belleza, era tanto su obsesión que si su cabello no quedaba a como quería no salía y cancelaba cualquier celebración o evento. Como número dos Sisi se aplicaba la cocaína ya que lo utilizaba como antidepresivo y como sedante. Su mala relación con la familia de la corte igual fue un factor que la llevaba a estar encerrada y sufrir depresión, Sisi descargaba todo el dolor en un diario donde había cartas y poemas en contra de la familia real, Sisi tenía una obsesión por su cuerpo, cuidaba tanto de él que llegó a sufrir problemas alimenticios, esto llevo a Sisi no querer ser fotografiada ya que empezó a tener un aspecto de gravedad.